

INNOVATIVES KONZEPT

Der AtterCAMPUS bietet maßgeschneiderte Fortbildungsmöglichkeiten für Hoteliers und Gastronomen, die Wert auf Qualität legen – für Touristiker der Region und deren Mitarbeiter ist die Teilnahme an den Workshops kostenlos.

Im Frühjahr 2024 startete der Tourismusverband Attersee-Attergau die erste kostenlose Betriebsakademie in der Region. Den Betrieben stehen dabei neun Workshops zu aktuellen touristischen Themen kostenlos zur Verfügung.

»Mit dem AtterCAMPUS startet eines meiner Herzensprojekte für die Region. Unseren Betrieben die Möglichkeit einer kostenlosen Fortbildung in verschiedensten Bereichen des Tourismus und in dem Ausmaß anzubieten, ist einzigartig im Tourismus und ich freue mich, dass dieses Angebot auch so intensiv angenommen wird.« zeigt sich Angelina Eggl, Geschäftsführerin des Tourismusverbandes Attersee-Attergau, stolz.

ERFOLGREICH IN DIE ZUKUNFT

Gestartet wurde mit einer Woche zum Thema Nachhaltigkeit, gefolgt von Workshops zum Thema Tourismusentwicklung. Den Abschluss bildet die Fortbildungsreihe rund um das Thema Tourismus Orientierung. Als Vortragende konnten namhafte Profis für die einzelnen Themenbereiche gewonnen werden. Zum Beispiel sprach Dipl. Ing. Rudolf Stockinger, Landwirtschaftskammer Vöcklabruck – Gmunden, gemeinsam mit Herrn Thomas Mayr-Stockinger, Wirtesprecher und Fachgruppenvorsteher der OÖ Gastronomie, über das Thema »Von der Region für die Region – lokale Lebensmittel für Betriebe«.

Wissenswertes rund um die für Attersee-Attergau sehr wichtigen tschechischen Gäste präsentierte die Österreich Werbung Prag vertreten durch Norbert Lerch, Marktleiter der ÖW Tschechien, und Jaroslav Jachim, Marketing Manager Tschechien.

Einblicke in die Social Media Welt und wie man mit einfachen Schritten auf den wichtigsten Plattformen präsent ist, zeigt Mag. Christina Tropper, Teamleitung Onlinekommunikation von OÖTourismus.

Diese drei Workshops sind ein Auszug aus dem bunten Mix aus verschiedensten Themen, die den Betrieben und ihren Mitarbeitern einfach Werkzeuge in die Hand legen, um noch erfolgreicher für die Region Attersee-Attergau arbeiten zu können.

Ein zusätzlicher Bonus dabei ist vor allem die Netzwerkpflege und der Austausch der Workshopteilnehmer untereinander. »Ich würde allen Vermietern nur empfehlen dabei

zu sein, denn man kann sich in jeder Hinsicht Erfahrungen mitnehmen, sei es im Austausch mit anderen Betrieben oder im direkten Kontakt mit den Vortragenden, die ja sehr viel Wissen haben«, resümiert die begeisterte Teilnehmerin Eva Knoll von der Pension Knoll in Schörfling am Attersee.

Der AtterCAMPUS wird aufgrund des großen Erfolges im Herbst 2024 mit neuen Themenwochen fortgeführt.



praxisnahe
Trainings für
Hotellerie &
Gastronomie

**ATTER
CAMPUS**

INFO

Weitere Informationen rund um den AtterCAMPUS unter attersee-attergau.salzkammergut.at/attercampus.html